Dienstag, 21. November 2023, Werra Rundschau / Lokales

Werner Weiter mit 95 ältester Teilnehmer

Kaffeetreff der Alters- und Ehrenabteilung



Ehrung für den ältesten Teilnehmer der Meinharder Feuerwehrsenioren: Der Jestädt Wehrführer Patrick Möller (rechts) überreichte dem 95-jährigen Werner Weiter eine Flasche mit hochprozentigem Inhalt. Foto: Harald Triller

Jestädt – Normalerweise treffen sich die Mitglieder der Alters- und Ehrenabteilungen der Meinharder Feuerwehren einmal im Jahr zu einem gemütlichen Nachmittag bei Kaffee, Kuchen und guten Gesprächen. Dabei werden natürlich immer wieder Erinnerungen an gemeinsame Erlebnisse ausgetauscht.

Dieses Treffen wurde diesmal förmlich herbeigesehnt, denn wegen der Coronapandemie konnte es in den zurückliegenden drei Jahren nicht ausgerichtet werden. Umso größer war die Freude, dass zahlreiche Senioren aus allen sieben Ortsteilen den Weg ins Dorfgemeinschaftshaus nach Jestädt fanden, wo die örtliche Feuerwehr für das leibliche Wohl zuständig war.

Für den verhinderten Gemeindebrandinspektor Jörg Wollenhaupt, auch sein Stellvertreter Marcel Kluge fehlte entschuldigt, übernahm der Jestädter Wehrführer Patrick Möller das Zepter in die Hand, begrüßte die Gäste auf das Herzlichste und ehrte mit einem hochprozentigen Tropfen den ältesten Teilnehmer. Werner Weiter aus Motzenrode ist 95 Jahre alt und bedankte sich für die flüssige Überraschung.

Bei seinem Grußwort schickte der Meinharder Bürgermeister Gerhold Brill dankbare Worte auf die Reise in Richtung der früheren aktiven Brandschützer, die sich fortan wieder einmal jährlich und abwechselnd in einem der sieben Ortsteile treffen wollen. ht